Spielplatzaktion

Initiative startet Internet-Präsenz

HOHEN NEUENDORF ■ Die Bürgerinitiative "Spielplatz jetzt" ist ab sofort im Internet präsent. Unter www.spielplatz-jetzt.de können Interessenten die Forderungen der Initiative unterstützen, unter anderem zum Ausbau der bestehenden Spielplätze zu lebendigen Kinder- und Familientreffpunkten und deren Neubau. Eine weitere Funktion soll dem Nachdruck verleihen, so Initiator Thomas Kay. "Neben der Möglichkeit, einen Aufruf an Freunde und Bekannte zu versenden, kann auch ein Protestbrief zum Thema Spielplätze an die Bürgermeisterin heruntergeladen werden." ht